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19-21 июня в Тосно про-
шел конкурс профессио-
нального мастерства персо-
нала по ремонту и обслужи-
ванию электрических сетей 
ЛОЭСК. Соревнования были 
приурочены к празднованию 
15-летия компании.

Шесть команд из всех фи-
лиалов три дня боролись за 
звание самой грамотной и 
профессиональной бригады 
ЛОЭСК на учебно-трениро-
вочном полигоне, специально 
дооборудованном для учений 
и отработки обязательных 
профессиональных навыков.

Каждой команде необходи-
мо было пройти шесть этапов 
конкурса. Проверялись и тео-
ретические знания – всех чле-
нов команды ждал компью-
терный тест на знание правил 
охраны труда, промышлен-
ной и пожарной безопасно-
сти. Умение грамотно оценить 

других посмотреть 
и себя показать

На конкурсе профессионального мастерства бригады 
ЛОЭСК соревновались друг с другом за звание лучшей.

произошедшую аварию и лик-
видировать ее возможные по-
следствия проверялось с по-
мощью авторской методики 
«Порождающие игры». 

Практические умения 
оценивались на четырех эта-
пах: команды должны бы-
ли показать себя в тех ситу-
ациях, с которыми они мо-
гут столкнуться в реальной 
жизни, например, грамотно 
и досконально провести ос-
мотр воздушной линии 0,4 кВ  
и записать все имеющие-
ся дефекты или заменить 
автоматический выключа-
тель в трансформаторной 
подстанции.

Самый сложный этап
Одним из самых сложных 

физически стал этап конкур-
са, на котором каждой бригаде 
предлагалось заменить само-
несущий изолированный про-

вод 0,4 кВ на воздушной линии. 
По условиям конкурса подъ-
езд на спецтехнике с краном- 
автовышкой был невозможен, 
поэтому электромонтерам не-
обходимо было подняться на 
деревянную опору с помощью 
специальных приспособлений 
– «когтей», чтобы произвести 
необходимые действия. Жар-
кая солнечная погода добавила 
сложности этому этапу сорев-
нований – ведь по правилам 
безопасности каждый элек-
тромонтер во время работы с 
электроустановками должен 
быть одет в многослойный ог-
нестойкий костюм, шлем с за-
бралом, перчатки и специаль-
ную обувь. Хотя, как призна-
вались многие из участников, 
они привыкли к неблагопри-
ятным погодным условиям, 
ведь подниматься на высоту 
им приходится и в жару, и в 
дождь, и в мороз. 

действия, которые 
спасают жизнь

Одним из самых важных 
навыков электромонтеров и 
мастеров является умение 
оказать первую помощь че-
ловеку, попавшему под воз-
действие электрического то-
ка. На одном из этапов каж-
дая команда должна была 
максимально быстро, соблю-
дая все правила личной без-
опасности, достать из транс-
форматорной подстанции ус-
ловного «коллегу» (манекен), 
получившего удар током, вы-
нести его на ровную поверх-
ность и до приезда «скорой 
помощи» проводить реани-

мационные действия: дыха-
ние «рот в рот» и непрямой 
массаж сердца. Добиться воз-
вращения пульса необходи-
мо максимум за 15 минут, 
но большинство команд дей-
ствовали слаженно, быстро, 
без паники и «оживляли» ма-
некен за 5-7 минут. 

баллы победы
До самого последнего мо-

мента не было понятно, какая 
из команд выиграет соревно-
вания: каждая из бригад по-
казывала лучшие результаты 
на разных этапах. Когда судьи 
подсчитали сумму полученных 
командами баллов, то с мини-

мальным отрывом первое ме-
сто досталось команде Север-
ного филиала (районы элек-
трических сетей городов Вы-
борг, Приморск, Высоцк и др.). 
Второе и третье заняли Цен-
тральный (районы электриче-
ских сетей городов Кировск, 
Тосно и др.) и Пригородный 
(районы электрических сетей 
городов Всеволожск, Сертоло-
во) филиалы соответственно.

На торжественной цере-
монии награждения победи-
телей генеральный директор 
ЛОЭСК Дмитрий Симонов 
вручил грамоты и памятные 
кубки командам, занявшим 
первые три места в конкурсе.

«Конкурсы профессионального мастерства – это не только соревнова-
ние, где надо занять первое место. Это мощнейший стимул для даль-
нейшего образования, повышения квалификации, общего и профессио-
нального развития как участников, так и руководителей, в том числе и 
судей. Это ориентир, показывающий нам всем, к чему нужно стремить-
ся в своей ежедневной работе, чтобы поддерживать ту высокую планку, 
которую поставила наша компания, как самая эффективная и профес-
сиональная электросетевая компания Ленинградской области. В идеале 
будем стремиться к тому, чтобы такие учебно-тренировочные полиго-
ны, как в Тосно, были в каждом филиале ЛОЭСК, а подобные конкурсы 
проводились регулярно и давали возможность нашим высококлассным 
специалистам оттачивать свое мастерство». 

дмитрий симонов, генеральный директор лоЭсК
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«наши электромонтеры могут все!»
гЛавный инженер ЗападнОгО ФиЛиаЛа – О тОм, КаК быЛО раньше и КаК СтаЛО СейчаС

Дмитрий Корниенко работает в ЛОЭСК с 2006 года. По его словам, компания за эти годы сильно изменилась: 
современные сети, новое оборудование для работы, другая психология у сотрудников. Да и сам он проделал не-
малый путь от инженера ПТО до главного инженера всего Западного филиала. О работе и не только Дмитрий 
Корниенко рассказал «ТОК47».

Блиц-опрос
вы жесткий или мягкий руководитель?
  Я человек достаточно терпеливый, но когда терпение заканчи-

вается, то становлюсь жестким. Я считаю, что любому подчи-
ненному в любом случае следует предоставлять выбор, объяс-
няя, какой эффект возымеет то или иное его действие или без-
действие. Я за осознанность.

Каких сотрудников вы цените?
  Я ценю тех, в ком я уверен, тех, с кем я могу говорить на одном 

языке. У меня есть замечания к нынешнему качеству образо-
вания: если раньше после техникума специалиста зачастую 
можно было сразу ставить мастером, то сейчас его надо доучи-
вать. Вообще на сегодняшний день есть дефицит кадров, ска-
зывается демографическая яма 90-х годов. В Кингисеппе, Со-
сновом Бору и Сланцах профессия энергетика достаточно вос-
требована, нередки случаи, когда наши сотрудники уходят ра-
ботать в тот же порт Усть-Луга, например. Но есть и ситуации, 
когда они потом возвращались.

легко ли удается «отключиться» от рабочих проблем?
  Если бы Вы задали этот вопрос моей семье, они бы ответили, 

что я никогда не переключаюсь! Все время держу на контроле 
то, что происходит в филиале, если какие-то нештатные ситуа-
ции, то я постоянно «на телефоне». Но есть время, когда я пере-
ключаюсь и немного отдыхаю от рабочих вопросов – во время 
езды за рулем. Такая привычка у меня возникла несколько лет 
назад, когда я каждый день ездил из Сланцев на работу в Иван-
город (70 км) и обратно. Сейчас тоже приходится много ездить: 
от Сланцев до Кингисеппа, потом из одного РЭС в другой… До-
рога на автомобиле приводит мысли в порядок.

вы всю жизнь живете недалеко от мегаполиса. никогда не 
возникало желания переехать в петербург?
  Лично мое мнение, как провинциального человека, – в Петер-

бурге хорошо отдыхать, а не жить. Напрягает суета и быстрый 
ритм большого города. Лучше уж я буду приезжать в Петербург 
ради театров, концертов и прочих культурных мероприятий, а 
работать спокойно в Ленинградской области.

считается, что у жителей небольших городов остается 
больше свободного времени. на что его тратите?
  В большей степени на воспитание второй дочери. Ей пока 

только полтора года, поэтому она требует много моего внима-
ния! Старшей дочери уже 20 лет. Когда она росла, я сам был 
совсем молодым и относился к родительским обязанностям 
по-другому. Во второй раз став отцом, я более осознанно от-
ношусь ко всем этапам детского роста. 

ния и перерубают наши кабе-
ли или ретивые автомобили-
сты сбивают опоры. Работать 
сейчас стало легче – благодаря 
наработкам предыдущих по-
колений у нас уже есть инфор-
мация о состоянии оборудова-
ния и имеющихся дефектах. 
Кроме того, работа электро-
монтера сейчас намного без-
опаснее, чем раньше. Элега-
зовые, полностью закрытые 
ячейки на подстанциях сво-
дят вероятность несчастного 
случая к минимуму. 

Беседовала Любовь Румянцева

«побывал на месте  
всех подчиненных»

– Дмитрий Евгеньевич, как 
Вы попали в энергетику?

– Это не такая уж ча-
стая история, но в энергети-
ку я попал осознанно. Мож-
но сказать, что профессия 
энергетика досталась мне по 
наследству, так как мужчи-
ны в моей семье традицион-
но работали в данной сфере 
– отец, дед, другие близкие 
родственники имели базо-
вое электротехническое об-
разование. Поэтому после 
9-го класса я пошел в инду-
стриальный техникум горо-
да Сланцы, а после его окон-
чания поступил работать на 
сланцеперерабатывающий 
завод в электроцех электро-
монтером линейно-кабельно-
го участка. Трансформатор-
ных подстанций на заводе – 
около 30, что соразмерно с ко-
личеством ТП в небольшом 
городе. Требования к надеж-
ности повышены. В 2006 го-
ду, после девяти лет работы, 
я был уже электромонтером 
электротехнической лабора-
тории 5-го разряда. Все, что 
я умею делать руками, я на-
учился за те годы. 

– В 2006 году Вы перешли 
в ЛОЭСК, в электрические 
сети города Сланцы. За 13 
лет, наверное, не осталось 
должности, на которой бы 
Вы не поработали?

– Вы правы, я не работал 
разве что на должности глав-
ного бухгалтера! За первые 
несколько лет работы я по-
стигал азы всех технических 
служб филиала. В 2013 го-
ду по совету Михаила Мар-
кияновича Герасимова я пе-
решел работать на руководя-
щую должность начальника 
РЭС Ивангорода. Это бы-
ло для меня новым опытом 
– руководить хоть и неболь-
шим, но подразделением. По-
сле реорганизации я был на-
значен начальником диспет-
черской службы Западного 
филиала. Опыт работы в дис-
петчерской службе бесценен – 
ведь ты учишься оперативно 
реагировать на все нештатные 
ситуации, просчитывать ва-
рианты решения ликвидации 
аварий, общаться с потребите-
лями, сотрудничать со смеж-
ными сетевыми компаниями. 
Но прежде чем стать главным 
инженером, я успел еще пора-
ботать на должности замести-
теля директора по технологи-
ческому присоединению и ка-
питальному строительству. То 
есть я сейчас понимаю боль-
шинство своих подчиненных, 

как это мой «родной» РЭС. 
В Кингисеппе я тоже уже 
давно, поэтому понимаю все 
процессы, которые тут про-
исходят. В принципе, любое 
подразделение в определен-
ный момент времени требует 
внимания, ничего нельзя пу-
скать на самотек, обязатель-
но контролируя то, что про-
исходит внутри РЭС. Кроме 
того, филиал – это живой ор-
ганизм, где все районы элек-

ЭлеКтромонтеры райо-
на электрических сетей Ка-
менногорска первыми среди 
своих коллег со всей Ленин-
градской области переехали в 
типовое современное здание, 
отвечающее всем требовани-
ям безопасности и комфорта. 
Для сотрудников РЭС «Се-
верный» Северного филиала 
ЛОЭСК был построен новый 
административно-бытовой 
комплекс со встроенным га-
ражом, а также отремонтиро-
вано старое одноэтажное ад-
министративное здание. 

Решение о строительстве 
нового здания было принято 
руководством ЛОЭСК в свя-
зи с тем, что старое финское 
кирпичное здание 1939 года 
постройки не вмещало уве-
личившийся штат сотрудни-
ков и не отвечало условиям 
комфортного труда.

– В старом здании РЭС 
были деревянные полы, печ-
ное отопление и изношенная 
инфраструктура, – отметил 
директор Северного филиала 
ЛОЭСК Аркадий Волченков. 
– ЛОЭСК провел капиталь-
ный ремонт этого здания, 
включая замену кровли, бы-
ли проведены новые комму-
никации – водопровод, кана-
лизация и отопление, внутри 
был проведен косметический 
ремонт, старинные кирпич-
ные стены были отчищены и 
покрыты специальным укре-
пляющим раствором. 

В отреставрированном 
здании теперь будут разме-
щены кабинеты начальника 
РЭС, старшего мастера и офис 
для приема заявок потребите-
лей по технологическому при-
соединению. На территории 
РЭС было построено также 

у электромонтеров Камен-
ногорска – новый современ-
ный дом

новое здание: на первом эта-
же расположены три бокса 
для спецтехники, необходи-
мой для проведения работ, а 
на втором этаже – раздевалки 
и душевые для электромон-
теров, а также зона отдыха с 
кухней и помещение для за-
нятий по охране труда. От-
дельно был построен совре-
менный склад для хранения 
материалов и оборудования 
для проведения аварийных и 
ремонтных работ. Террито-
рия РЭС оборудована систе-
мой наружного освещения, 
видеонаблюдения и пожар-
ной сигнализацией. 

– Сейчас принято мно-
го говорить о цифровизации 
электросетевого комплекса, 
но ЛОЭСК понимает, что не-
обходимо делать упор в пер-
вую очередь на создание до-
стойных условий труда для 
нашего персонала, – отме-
тил генеральный директор 
ЛОЭСК Дмитрий Симонов. – 
Ведь именно электромонтеры 
своими руками проводят ре-
монты оборудования, и ника-
кая цифровизация их не заме-
нит. Новое здание РЭС в Ка-
менногорске – это пилотный 
проект, в ближайшие годы 
мы будем оснащать такими 
типовыми строениями и дру-
гие филиалы ЛОЭСК в горо-
дах Ленинградской области. 

так как в прямом смысле по-
бывал на их месте. 

– В Вашем ведении сейчас 
пять РЭС: Волосово, Слан-
цы, Сосновый Бор, Кинги-
сепп и Ивангород. Какой из 
районов доставляет больше 
всего хлопот?

– На такой вопрос слож-
но ответить! Я предвзято (в 
хорошем смысле) отношусь 
к РЭС города Сланцы, так 

цах. Фонари были, но не было 
средств на их обслуживание. 
Помню длительные отключе-
ния электричества из-за ветра 
или снега. Сейчас все воз-
душные линии в Кингисеп-
пе и Сланцах переведены на 
самонесущий изолированный 
провод, поэтому все погодные 
неурядицы мы проходим ста-
бильно с минимальными от-
ключениями. Конечно, ни-
кто не застрахован от форс-
мажоров: то несознательные 
организации ведут земляные 
работы без нашего разреше-

трических сетей, несмотря 
на их географическую уда-
ленность друг от друга, вза-
имодействуют друг с другом. 
Если есть необходимость, то 
один РЭС всегда пришлет 
другому на помощь обору-
дование, дизель-генераторы, 
людей. Именно поэтому обо-
рудование мы стараемся за-
казывать однотипное, чтобы 
персонал мог заменять друг 
друга. Среди заслуг руко-
водства Западного филиала 
я хочу отметить универсаль-
ность наших электромонте-
ров. Они могут все. Нет от-
дельных бригад по ремонту 
ТП, отдельных – по воздуш-
ным линиям и по кабельным. 
Люди в Западном филиале 
одинаково хорошо выполня-
ют все виды работ. 

«все кардинально 
поменялось!»

– Бывает ли так, что причи-
ну отключения очень слож-
но определить?

– Случаются и загадочные 
истории. В прошлом году про-
изошло замыкание на линии, 
бригада обошла всю воздуш-
ную линию, но нигде не на-
шла повреждений. Линия 
большой протяженности, поэ-
тому мы вызвали еще бригады 
на подмогу, и пришлось зале-
зать на каждую опору. Только 
поднявшись на одну из опор, 
они обнаружили причину ко-
роткого замыкания – между 
верхним изолятором и опорой 
попало тело птицы. Конструк-
ция опоры такова, что изоля-
тор стоял на верхушке, и уви-
деть тело птицы снизу было 
невозможно. Так что в энерге-
тике всякое случается!

– У главного инженера много 
задач, какую из них считае-
те самой интересной?

– Для меня интересная 
работа – это анализировать 
имеющиеся технические дан-
ные, чтобы понимать, какое 
оборудование может в дол-
госрочной перспективе вый-
ти из строя, чтобы его свое- 
временно заменить. Для это-
го надо мыслить на перспек-
тиву, грамотно планировать 
на будущее и распределять 
имеющиеся ресурсы, осно-
вываясь на накопленном фи-
лиалом опыте. 

– За годы Вашей работы в 
ЛОЭСК сильно ли поменял-
ся электросетевой комплекс 
в тех городах, где Вы рабо-
тали?

– Кардинально все поменя-
лось. Я прекрасно помню, ког-
да в Кингисеппе, Ивангороде, 
Сланцах не было света на ули-

В рамках рабочей поездки новое 
здание РЭС в Каменногорске 

посетили топ-менеджеры ЛОЭСК
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пОбедитеЛи
первОе меСтО: 
Северный филиал
Состав команды: 
•  мастер участка № 7 РЭС 

«Северный» Станислав 
Некрасов, 

•  электромонтер по эксплуа-
тации распределительных 
сетей 5 разряда участка  
№ 10 РЭС «Южный» Миха-
ил Малинин, 

•  электромонтер по эксплуа-
тации распределительных 
сетей 4 разряда участка  
№ 8 РЭС «Южный» Нико-
лай Шимбович, 

•  начальник высоковольтной 
службы Виталий Клюев 
(руководитель команды). 

втОрОе меСтО: 
Центральный филиал
Состав команды:
•  мастер участка эксплуата-

ции линий электропереда-
чи РЭС г. Тосно Александр 
Дворник,

•  электромонтер по эксплуа-
тации распределительных 
сетей 5 разряда участка 
эксплуатации линий элек-
тропередачи РЭС г. Тосно 
Александр Климовский,

•  электромонтер по эксплуа-
тации распределительных 
сетей 4 разряда участка экс-
плуатации подстанций РЭС 
г. Тосно Дмитрий Ершов,

•  начальник РЭС г. Тосно Ев-
гений Дворник (руководи-
тель команды).

третье меСтО: 
пригородный филиал
Состав команды:
•  старший мастер участка экс-

плуатации линий электро-
передачи РЭС г. Всеволожск 
Андрей Татаринов,

•  электромонтер по эксплуа-
тации распределительных 
сетей 5 разряда участка экс-
плуатации линий электро-
передачи РЭС г. Всеволожск 
Виталий Скоробогатый,

•  электромонтер по ремон-
ту и обслуживанию элек-
трооборудования 5 разряда 
участка эксплуатации под-
станций РЭС г. Всеволожск 
Алексей Медков,

•  начальник РЭС г. Всево-
ложск Михаил Клим (ру-
ководитель команды).

нОминаЦия 
«Лучшая судейская 
бригада»: 
•  старший судья первого эта-

па, начальник службы охра-
ны труда, промышленной 
безопасности и производ-
ственного контроля Гали-
мулла Садыков,

•  судья первого этапа, специа-
лист по охране труда 1 кате-
гории отдела охраны труда 
службы охраны труда, про-
мышленной безопасности и 
производственного контро-
ля Надежда Балябина.

«Самый опытный 
сотрудник»:
•  электромонтер по эксплу-

атации распределительных 
сетей 4 разряда участка  
№ 8 РЭС «Южный» Нико-
лай Шимбович (Северный 
филиал).

«Самый молодой 
участник»:
•  электромонтер по эксплу-

атации распределитель-
ных сетей 4 разряда участ-
ка электрических сетей РЭС 
г. Тихвин Артем Голубев.

 «Лучший электромонтер»
•  электромонтер по эксплу-

атации распределительных 
сетей 5 разряда участка  
№ 1 РЭС № 4 г. Сланцы 
Виктор Федоров (Запад-
ный филиал).

«Лучший электромонтер- 
производитель работ»
•  электромонтер по эксплу-

атации распределительных 
сетей 5 разряда участка  
№ 10 РЭС «Южный» Ми-
хаил Малинин (Северный 
филиал).

«Лучший мастер»
•  старший мастер участка 

эксплуатации линий элек-
тропередачи РЭС г. Всево-
ложск Андрей Татаринов 
(Пригородный филиал). 

Евгений ДВорНиК, 
руководитель команды Центрального филиала: 

«Этап конкурса, в котором надо было заменить повреж-
денный СИП, был непростым для команды с учетом того, что 
по условиям этапа есть нюанс в виде пересечения ремонтиру-
емого участка с действующей линией 10 кВ. В нашем филиале 
мы чаще работаем с помощью автогидроподъемника, но уме-
ние пользоваться «когтями» для деревянных опор и «лазами» 
для бетонных опор всегда будет необходимо электромонте-
ру, так как далеко не везде можно подъехать на спецтехни-
ке. В нашей команде принимал участие молодой электромон-
тер по эксплуатации распределительных сетей Дмитрий Ер-
шов, который работает меньше года, но полон энтузиазма и 
готов учиться у коллег. Он до сих пор с осторожностью от-
носится к подъему на опору с помощью «когтей». Но с дру-
гой стороны, как только начинаешь работать, сразу забыва-
ешь о любом страхе высоты! Кстати, именно Дмитрий сре-
ди всех участников нашей команды получил наибольшее коли-
чество баллов за тест на проверку знаний».  

«Сразу в бой – это по-нашему!»
Во время соревнований нам удалось поймать некоторых представителей участников, 

организаторов и судейской бригады, которые поделились с нами живыми впечатлениями 
от конкурса. 

Михаил КоНюхоВ, 
главный инженер Северного филиала: 

«Я приехал морально поддержать нашу команду, которая 
очень серьезно готовилась ко всем этапам. Порадовало, что 
на этапе, где надо было спасать из подстанции и оказывать 
первую помощь пострадавшему от удара током человеку, на-
ши ребята набрали 203 балла из 200 возможных! Они зара-
нее тренировались на манекене Гоше, который есть и у нас 
в Северном филиале. Все подобные конкурсы или учения рас-
считаны на то, что в стрессовой ситуации при необходимо-
сти производить реанимационные действия коллеге каждый 
электромонтер будет действовать грамотно и быстро, по-
тому что алгоритм необходимых шагов у него уже был отра-
ботан до автоматизма. Конечно, надеюсь, что никогда эти 
навыки не понадобятся!»

Татьяна ДВАДцАТоВА, 
заместитель главного инженера, начальник ПТС Цен-

трального филиала:

«Поскольку конкурс профессионального мастерства прохо-
дил на территории Центрального филиала, поэтому в течение 
двух месяцев перед соревнованиями мы готовили учебно-тре-
нировочный полигон в Тосно. Работа была проделана огром-
ная: был положен новый асфальт на площадке перед этапами, 
полностью построили этап № 2 «Освобождение пострадав-
шего от действия электрического тока» – установили КТП, 
смонтировали участок ВЛ-10 кВ. Также была проведена рабо-
та по доукомплектованию электроустановок для проведения 
этапов № 3 и № 5. С учетом того, что все приготовления к 
конкурсу проводились в самую «горячую» пору проведения ре-
монтной программы, то хочется сказать всем тем, кто при-
нимал участие в подготовке полигона, огромное спасибо! Ко-
манда Центрального филиала была укомплектована из разных 
бригад РЭС города Тосно, поэтому помимо своей основной ра-
боты и помощи в подготовке полигона они еще и тренирова-
лись перед прохождением всех шести этапов. Ребята большие 
молодцы, и их победа – это их честная заслуга!»

“

“

“

“

“

“

оКончание > начало стр. 1

Этап № 3: Замена поврежденного провода на воздушной линии 0,4 кВ

Этап № 5: Замена автоматического выключателя в ТП

Этап № 2: Первая помощь коллеге, попавшему под удар током
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Галимулла САДыКоВ, 
начальник службы охраны труда, судья (этап провер-

ки знаний):

«Такие конкурсы – это прежде всего общение участников 
команд из разных РЭС и филиалов друг с другом. У них есть 
возможность обменяться опытом, поделиться умениями что-
то делать более качественно, перенять какой-то навык у кол-
леги. Наш этап – теоретический, а не практический, но к нему 
тоже надо было серьезно готовиться. Всего 40 вопросов – и по 
охране труда, и по промышленной безопасности, и по пожар-
ной безопасности. Чтобы знать ответы на все из них, необ-
ходимо прочитать достаточно большой объем литературы. 
И нам, судьям, видно, кто серьезно готовился, а кто нет. Хо-
тя некоторых участников подвело волнение: они хоть и зна-
ют правильные ответы, но из-за мандража отвечали непра-
вильно. Отдельно хочу отметить мастера из Пригородного 
филиала Андрея Татаринова – он показал лучший среди всех 
участников результат и ответил правильно на 39 вопросов!»

Виктор ФЕДороВ, 
электромонтер, участник команды Западного филиала:

«Все этапы были сложными, но интересными. Нужна была 
не только техническая подготовка, но и хорошая физическая 
форма, так как замена провода на жаре требует серьезных 
физических усилий. Но вообще мы привыкли к самым разным 
погодным условиям: иногда приходится работать в болоте по 
пояс, вокруг слепни, комары… В прошлом году строили воздуш-
ную линию для водозабора в городе Сланцы, там пришлось в 
гидрокостюмах работать из-за болотистой местности. Зи-
мой наоборот – мороз… Лучшие для нашей работы условия 
при подъеме на опоры без автовышки – это 15 градусов теп-
ла, без ветра и дождя. Поэтому здесь на учебно-тренировоч-
ном полигоне нас ничего не напугало, наоборот – здесь созда-
ны условия, приближенные к идеальным!»

прОФКОнКурС > 
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Андрей ТАТАриНоВ, 
мастер участка, участник команды Пригородного 

филиала: 

«Для участников команд – особенно для электромонтеров 
– конкурсы профессионального мастерства станут очень по-
лезным опытом, причем важно не только участие, но и подго-
товка к конкурсу, во время которой они получают новые зна-
ния и лишний раз «освежают» старые, в том числе и в тео-
рии. Ребята из моей команды уже признались, что они откры-
ли для себя очень много нюансов. Для нашей команды тяжелый 
этап по замене провода на опоре, потому что в Пригородном 
филиале практически все линии – кабельные. Мы специально 
ездили на участок в Орехово, где есть воздушные линии на де-
ревянных опорах».

Артем ГолуБЕВ, 
электромонтер по эксплуатации электрических сетей, 

участник команды Восточного филиала:

«Мне 22 года, я работаю в ЛОЭСК всего один год и на кон-
курсе профессионального мастерства участвую впервые. По-
лучил много новых знаний, в том числе и по действиям при спа-
сении пострадавшего. На третьем этапе именно я работал на 
высоте на опоре, хотя до этого на деревянную опору с помо-
щью «когтей» поднимался всего два раза (и те в рамках под-
готовки к конкурсу). Сразу в бой – это по-нашему!» 

Александр ДАВыДЕНКо, 
судья (этап «Замена автоматического выключателя в 

подстанции»):

«То, как работают команды, мне нравится: видно, что у 
них хороший уровень подготовки, руками работать ребята 
умеют! За каждое правильное действие в соответствии с 
регламентом команде начислялись баллы, в том числе и за со-
ответствие организации работ всем правилам охраны труда. 
Выделить безусловного лидера было трудно, потому что ко-
манды шли очень ровно, результаты отличались друг от дру-
га буквально на несколько баллов».

Андрей ГорохоВ, 
главный инженер ЛОЭСК:

«Символично, что после некоторого перерыва конкурс про-
фессионального мастерства состоялся именно в 2019 году – 
в год 15-летнего юбилея ЛОЭСК. Конкурсы профессиональ-
ного мастерства важны для каждой электросетевой ком-
пании, так как во время этих соревнований оттачивается 
тот самый профессионализм, который необходим в реаль-
ной жизни. Ведь наши электромонтеры – это те люди, ко-
торые работают в «боевых» условиях: в снег, мороз, ветер, 
проливной дождь… Поэтому жаркая погода во время сорев-
нований их не смутит! Радует, что в Центральном филиа-
ле есть оборудованный учебно-тренировочный полигон. Та-
кие площадки постараемся оборудовать в каждом филиа-
ле, чтобы тренироваться мог весь персонал». 

Фото и видео с Кон-
Курса размещены в 
наших оФициальных 
группах в соцсетях 
вКонтаКте 
www.vk.com/loeSk47 
и Facebook 
www.Facebook.com/
loeSk47 
чтоБы посмотреть ре-
портаж тосненсКого 
телевидения о сорев-
нованиях лоЭсК, про-
сКанируйте QR-Код:

“
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Этап № 6: Порождающие игры

Этап № 1: Проверка знаний по охране труда

Лучший мастер – Андрей Татаринов, Пригородный филиал



службы мне даже звонили 
заранее и уточняли, плани-
рую ли я свое присутствие 
на акции, советовали хоро-
шо питаться и выспаться пе-
ред кроводачей». 

Елена БориСиК, 
электромонтер по испы-
таниям и измерениям элек-
тротехнической лаборато-
рии, Пригородный филиал: 

«Сдаю кровь впервые в 
жизни. Голова не кружится, 
самочувствие хорошее. Да-
же не знаю, почему не сдава-
ла раньше. Интересно было 
попробовать!»

Татьяна НиКоНоВА, 
инженер ПТО, 
Южный филиал:

«В ЛОЭСК я сдаю кровь 
впервые, но вообще уже не раз 
была донором – когда работа-
ла на прежнем месте работы, 
то сдавала кровь для колле-
ги, попавшего в ДТП, в сту-
денческие годы тоже – после 
ЧП на стройке. Став участ-
ником Дня донора в ЛОЭСК,  
я «убила двух зайцев»: и 
кровь сдала, и с нескольки-
ми коллегами из Центрально-
го аппарата заодно пообща-
лась: некоторые нюансы ра-
боты эффективнее решают-
ся лично, а не по телефону!»

«Для многих участников Дня донора в ЛОЭСК подобные акции – это возможность сделать доброе 
и благородное дело, «не отходя от рабочего места». Радует, что многие из наших коллег, однаж-
ды став донорами, продолжают сдавать кровь ежегодно, а новые сотрудники, приходя в ком-
панию, активно подключаются к участию в Дне донора. Мы верим, что наша энергичная кровь 
поможет спасти чьи-то жизни!»

марина грязнова, заместитель генерального директора  
по корпоративному развитию и связям с общественностью
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В этом году донорами 
стали не только сотрудни-
ки из Центрального аппара-
та ЛОЭСК, но и представи-
тели Пригородного, Южно-
го и Центрального филиа-
лов, приехавшие специально 
в Санкт-Петербург, чтобы 
сделать доброе дело. Всего в 
акции приняли участие 27 че-
ловек, хотя желающих было 
намного больше – но не всех 
допустили до донорства вра-
чи: для того, чтобы делить-
ся своей кровью, необходимо 
отсутствие хронических за-
болеваний и других противо-
показаний, высокий уровень 
гемоглобина, достаточный 
вес тела и соответствующий 
возраст потенциального до-
нора. Многие из наших кол-
лег участвовали в акции уже 
не в первый раз, есть и те, кто 
сдает кровь уже семь лет под-
ряд, не пропуская ни одного 
корпоративного Дня донора 
в ЛОЭСК. 

Кому помогает наша 
кровь

Кровь областных энерге-
тиков транспортируют в ста-
ционарную лабораторию, где 
разделят на плазму и эритро-
цитарную массу. Плазму ис-
пользуют при лечении ожого-
вых больных, а эритроцитар-
ную массу при необходимо-
сти восполнения кровопотерь 
при операциях или после тя-
желых травм в ДТП.

игорь КозлоВ, 
главный инженер, 
Южный филиал:

«Я уже не первый год уча-
ствую в акции ЛОЭСК День 
донора. Начал, кстати, де-

литься своей кровью еще в 
студенческие годы из гума-
нистических соображений. 
Дело-то хорошее». 

Виктория иВАНоВА, 
ведущий специалист отде-
ла сопровождения разре-
шительной документации, 
Центральный аппарат:

«В этом году первый раз 
приняла участие в Дне до-
нора, так как как работаю в 
ЛОЭСК совсем недавно. Я со 
времен студенчества стара-
юсь сдавать кровь пример-
но раз в полгода – в Област-
ном центре переливания кро-
ви. Началось все с подруги:  

ей предстояла операция, и 
для нее нужно было сдать 
кровь. Потом еще несколько 
раз сдавала для конкретных 
людей, которых хоть и не зна-
ла лично, но готова была по-
мочь. А потом это уже стало 
привычкой, ведь донорской 
крови всегда дефицит». 

Алевтина КорНилоВА, 
специалист технического 
отдела ПТС, Центральный 
аппарат:

«Я совсем недавно пере-
шла в Центральный аппарат 
из РЭС города Подпорожье, 

поэтому в Дне донора уча-
ствую впервые. Но кровь я 
сдаю регулярно – стараюсь 
раза три в год. Моя сестра 
занимается благотворитель-
ной деятельностью, поэтому 
я решила поддерживать ее 
у себя в Подпорожье. А те-
перь, переехав в Петербург, 
буду продолжать благое дело 
с удовольствием, тем более, 
когда для этого не надо да-
же отпрашиваться с работы!»

ирина КуШНир, 
ведущий бухгалтер,  
Центральный аппарат:

«Я стала донором благо-
даря ЛОЭСК, участвую в ак-
ции сдачи крови третий раз. 
До этого как-то не думала о 
такой возможности, хотя это 
самая настоящая помощь лю-
дям и спасение чьих-то жиз-
ней. И если нет противопока-
заний – почему бы не помочь? 
Организаторы акции в нашей 

компании – большие молод-
цы, потому что они дают нам 
возможность сделать доброе 
и полезное дело!»

Виктор ПояСНюК, 
электромонтер высоко-
вольтной службы, 
Пригородный филиал:

«Участвую в Дне донора 
ЛОЭСК в первый раз. Рань-
ше и сам ходил сдавать кровь, 
но это было давно. Уговари-
вал коллег тоже стать донора-
ми, но они пока отказались».

Надежда БоДНАрюК, 
главный специалист отдела 
методологии и автомати-
зации бизнес-процессов, 
Центральный аппарат:

«Семь лет подряд ЛОЭСК  
проводит Дни донора, и я 
семь раз уже в них участвую. 
Можно сказать, что я заслу-
жила звание «почетного до-
нора ЛОЭСК». Специали-
сты из выездной донорской 

25 июня в ЛОЭСК на базе Центрального аппарата прошел День донора, 
во время которого все желающие сотрудники компании могли принять 
участие в добровольной сдаче крови. Акция совместно с Городской стан-
цией переливания крови проводится в ЛОЭСК уже седьмой год подряд.

Отдых в Крыму для детей своих сотрудни-
ков ЛОЭСК организует уже пятый год под-
ряд. Ежегодно от каждого филиала нашей 
компании едет по три ребенка, еще двое – из 
Центрального аппарата. Бесплатная путев-
ка для ребенка на море – это один из способов 
социального поощрения для лучших сотруд-
ников компании, чьи дети соответствуют 
возрастным критериям (10-14 лет) и под-
ходят по состоянию здоровья. 

В конце июня 20 детей со-
трудников ЛОЭСК вернулись 
из Крыма после первой сме-
ны, где они отдыхали в дет-
ском лагере за счет средств 
нашей компании. Лагерь 
«Лучистый», в котором дети 
провели первую смену, сегод-
ня входит в пятерку лучших 
детских оздоровительных 
лагерей России. По тради-
ции отряд ЛОЭСК сопрово-
ждали двое вожатых, ответ-
ственных за безопасность де-
тей и их досуг. Один из во-
жатых прилетел с детьми из 
Санкт-Петербурга. Для удоб-
ства каждому ребенку были 
выданы фирменный оран-
жевый рюкзак и футболка, а 
также оформленные в корпо-
ративном стиле панамки, по-
лотенца и спортивные бутыл-
ки для воды. 

Арина БАТуриНА 
(мама – Наталия Судакова, 
ведущий специалист по ка-
драм, Северный филиал): 

«Поездка в лагерь «Лучи-
стый» мне очень понрави-
лась. Теплое море и ласковое 
солнце я буду вспоминать 
всю зиму. Даже грозы, кото-
рые гремели в начале наше-
го отдыха, мне понравились, 
ведь из-за них были учебные 
тренировки, и нас ночью вы-
водили на улицу! 

Запомнилась поездка в 
Севастополь и игра «Лазер-
таг». Я очень хотела бы вер-
нуться в «Лучистый» снова, 
вновь встретиться с вожаты-
ми и с ребятами, с которыми 
мы очень подружились и с ко-
торыми было так жаль рас-
ставаться. Спасибо ЛОЭСК 
за чудесный отдых!»

Максим ЕВСЕЕВ 
(отец – Александр Евсеев, 
начальник участка эксплуа-
тации линий элекропереда-
чи района электрических се-
тей г. Тосно, Центральный 
филиал): 

«Больше всего в лагере мне 
понравилось море. Обидно 
было, что в первую неделю 
погода была дождливая, и мы 
не купались. Зато потом пого-
да наладилась, море стало чи-
стым от водорослей, мы ходи-
ли купаться по два раза в день. 
Очень ярко запомнилось, как 
ночи через две после приез-
да у нас сработала пожарная 
сигнализация в 23:42. Было 
страшно среди ночи услышать 
голос оповещения. Спросо-
нья нечего не понял снача-
ла. Потом сигнализация сра-
батывала еще несколько раз, 
но было уже не страшно. Из 
экскурсий мне больше всего 
понравилась поездка в Крас-
ные пещеры. Подъем в пеще-
ру был очень крутой и тяже-
лый, на улице было очень жар-
ко, от этого подниматься было 
еще тяжелее. Внутри пещеры 
было прохладно. Мы остуди-
лись и попили воды из чисто-
го ручья. Из спортивных ме-
роприятий мне понравилось 
играть в футбол (наш отряд за-
нял второе место) и вотербол. 
Очень понравилось акварисо-
вание Эбру, я раньше не рисо-
вал на воде, это очень необыч-
но и красиво. Первую неделю 
я очень домой хотел, скучал 
по родителям и дому. Это моя 
первая поездка без родителей 
и первый мой раз в лагере. По-
том я освоился и подружился 
с ребятами».

почетные доноры ЛОЭСК
наши КОЛЛеги Сдают КрОвь СедьмОй гОд пОдряд

«я впервые летел  
на самолете  
и увидел море!»
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наш СпОрт > 

Вероника лузАНоВА, 
ведущий специалист отдела со-
провождения разрешительной 
документации дирекции по ка-
питальному строительству, Цен-
тральный аппарат: 

«Участие в юбилейном ма-
рафоне «Белые ночи» для ме-
ня было дебютом и доставило 
огромное удовольствие! Сол-
нечное утро, прекрасные виды 
любимого города в компании 
энергичных единомышленни-
ков – это так вдохновляет! 
Несмотря на то, что специ-
ально не готовилась, бежать 
было весело и легко. Спасибо 
нашей компании ЛОЭСК, ор-
ганизаторам мероприятия, 
всем участникам и болельщи-
кам за эти моменты!»



Алексей лузАНоВ, 
начальник ЦПЭС, Центральный 
аппарат:

«Мы с женой несколько 
раз проходили «Гонку геро-
ев», а в этом году решили при-
нять участие и в марафоне 
«Белые ночи». Мне очень по-
нравилось, классная атмос-

бегом по набережным
Спортсмены из ЛОЭСК пробежали международный марафон 

«Белые ночи» в Петербурге.

фера! Повезло с погодой, бе-
жать было комфортно (хо-
тя пару раз посещала мысль 
свернуть с маршрута, но Ве-
роника оказалась непоколе-
бима). Я рад, что компания 
ЛОЭСК организовывает уча-
стие в такого рода спортив-
ных мероприятиях».



Сергей БЕлоВ, 
мастер участка РЭС г. Кириши, 
Восточный филиал:

«Я пробежал марафон 
«Белые ночи» в четвертый 
раз, и с каждым разом ста-
новится все интересней. Бес-
платное мороженое на фини-
ше было приятным сюрпри-
зом! Стараюсь работать над 
своим личным результатом, 
и с каждым годом он стано-
вится все лучше». 



Максим ГуДиМЕНКо, 
начальник отдела капитально-
го строительства, Пригородный 
филиал:

«В марафоне решил по-
участвовать впервые, кол-

леги, которые бегали рань-
ше, заманили тем, что дают 
очень красивые медали, ес-
ли показать более-менее до-
стойный результат. Общая 
организация марафона очень 
понравилась – практически не 
возникало вопросов, что как 
делать и куда идти, везде бы-
ла вся необходимая информа-
ция и все работало слаженно. 
Сам забег произвел масштаб-
ное впечатление, огромное ко-
личество участников пора-
жало, но больше всего удиви-
ло, что были болельщики на 
всем пути, как из России, так 
и из-за рубежа, которые от-
носились к этому мероприя-
тию как к финалу какого-то 
крупного мирового турнира! 
Бежать такие дистанции, 
конечно, всегда непросто, но 
прекрасная погода, атмос-
фера и дружеская компания 
родного коллектива ЛОЭСК 
оставили в итоге только по-
зитивные и радостные впе-
чатления! В целом личным 
результатом доволен, ожи-
дал худшего, так как не был 
особо готов. Но теперь захо-

телось куда лучше подгото-
виться и пробежать гораздо 
быстрее!» 



Алена ДЕКиНА, 
специалист центра управления 
сетями, Центральный аппарат:

«Я бежала второй раз де-
сятку. В прошлом году все на-
чалось с интереса: «Одолею 
ли?». Во второй раз участво-
вала уже чисто для себя и на-
строения – бежать среди ты-
сяч совершенно разных людей 
– непередаваемо, в частности, 
видеть самых неожиданных 
персонажей – с нами бежал 
самый настоящий спарта-
нец. Кстати, в этом году бе-
жалось легче, чем в прошлом – 
трасса была точно такой же, 
как и тогда, и не было той «ба-
ни», хотя тучки и отсутствие 
встречного ветра не помеша-
ли бы. Самый сложный уча-
сток лично для меня – это Тро-
ицкий мост: длинный, высо-
кий, долгий и на солнце – спря-
таться негде. Но поддержка 
болельщиков и волонтеров да-
вала силы до самого финиша!»

30 июня состоялся юби-
лейный XXX Международ-
ный марафон «Белые ночи», в 
котором участвовало почти 10 
тысяч человек со всего мира. 
От компании ЛОЭСК в забе-
ге приняли участие 50 спорт-
сменов, многие из которых 
приехали из филиалов, нахо-
дящихся в разных районах Ле-
нинградской области. Марш-
рут марафона был традици-
онно «открыточный» – по 
центральным мостам, вдоль 
набережных, мимо Исааки-
евского собора и Петропав-
ловской крепости, старт и фи-
ниш в сердце Петербурга – на 
Дворцовой площади. 

С самого начала Санкт-
Петербург порадовал участ-
ников марафона погодой: +22 
градуса, приятный ветерок и 
солнце создали  максималь-
но комфортные условия для 
бега. По правилам марафо-
на участники могли выби-
рать разные дистанции, на-
ши коллеги выбрали отрезок 
длиной в 10 километров. До 
финиша добрались все, по-
казав достойные результаты.

марафонцы ЛОЭСК
Среди мужчин-участни-

ков от нашей компании са-

Знай наших!
Спортсмены ЛОЭСК достойны того, чтобы каждого из них упомянули поименно. Итак, в марафоне «Бе-

лые ночи» участвовали: 
Макаров Роман, Белов Сергей, Яровой Дмитрий, Леженникова Елена, Ладгин Илья, Андреев Артем, Лузанов Алексей, 

Никоноров Вадим, Скоробогатов Андрей, Ершов Денис, Лобачев Роман, Саитов Владислав, Гудименко Максим, Корнилов 
Дмитрий, Стрельцов Алексей, Ковтун Юлия, Декина Алена, Лазуков Кирилл, Моисеев Максим, Лузанова Вероника, Южа-
нин Дмитрий, Васильева Надежда, Трофимова Ольга, Смирнова Наталья, Корнилова Алевтина, Михайлов Евгений, Ламан 
Ольга, Казаков Леонид, Иванов Михаил, Горохов Сергей, Коломин Павел, Заровная Анастасия, Куликова Яна, Иванова Ни-
на, Потапова Елена, Миронова Вероника, Накаева Елена, Моисеев Николай, Коженов Роман, Житнюк Василий, Корнеев Мак-
сим, Манторова Ирина, Хурамшина Альбина, Ганеев Марк, Цыбенов Баир, Измайлов Денис, Учаева Инна, Бабонин Роман, 
Баженов Михаил, Клименко Галина. 

мым быстрым оказался Илья 
Ладгин, мастер по эксплуа-
тации ЛЭП Пригородного 
филиала, пробежав дистан-
цию за 48 минут и 12 секунд. 
На втором месте по скоро-
сти оказался Кирилл Лазу-
ков, начальник производ-
ственно-технической груп-
пы из Пригородного филиа-
ла. Его время – 49 минут 54 
секунды.

Среди женщин лучший 
результат показала веду-
щий специалист отдела со-
провождения разрешитель-
ной документации дирекции 
по капитальному строитель-
ству Вероника Лузанова, она 
пробежала 10 километров за 
1 час и 19 секунд. При этом 
Яна Куликова, ведущий спе-
циалист отдела капитально-
го строительства Северного 

филиала, отстала от своей 
коллеги всего на 30 секунд, 
ее время 1 час и 49 секунд. 
Еще две представительни-
цы Центрального аппарата 
– Елена Потапова и Верони-
ка Миронова – тоже прибе-
жали практически одновре-
менно, за 1 час 4 минуты, Ве-
роника Миронова отстала от 
Елены Потаповой всего на 16 
секунд.

Андрей ПозДНяКоВ 
(отец – Иван Поздняков, 
техник ПТГ г. Луга, Юж-
ный филиал): 

«Этим летом от папи-
ной работы я получил при-
ятный сюрприз. Мне доста-
лась путевка в Крым, в дет-
ский лагерь. Это были чудес-
ные двадцать дней отдыха и 
веселья, новые знакомства, 
игры, экскурсии, море, от-
дых по полной. Мы купа-
лись, загорали, очень класс-
но проводили время. Ездили 
на экскурсии, особенно по-
нравилась экскурсия в Сева-
стополь, в музей Мармелада. 
Были конкурсы и соревнова-
ния, я принимал в них уча-
стие, особенно мне понрави-
лась игра вотербол, я играл в 
нее первый раз. 

Теперь есть желание нау-
чить одноклассников. В ла-
гере так было интересно, 
что домой совсем не хоте-
лось. Эмоций очень много, и 
все просто суперположитель-
ные. Спасибо всем, и нашим 
вожатым, и ребятам, и осо-
бенно папиной работе! Это 
было классное и незабывае-
мое приключения длиной в 
двадцать дней».

юлия хурлАЕВА, 
бухгалтер, Северный 
филиал: 

«Для моей дочери Да-
рьи это была первая поезд-
ка в Крым и лагерь, первый 
полет на самолете! Все про-
шло хорошо, скучали, есте-
ственно, но это было ожида-
емо. Каждый день был яр-
ким и насыщенным: квесты, 
дискотеки, концерты, причем 
отряд не только готовил кон-
церты сам, но и ребят пригла-
шали на просмотры других 

дружин. Дочке понравились 
экскурсии на фабрику моро-
женого и мармелада. Ну и, 
конечно, море – самое яркое 
ее впечатление! От себя хочу 
поблагодарить ЛОЭСК за эту 
поездку в чудесный лагерь и, 
конечно, отдельное спасибо 
всем, кто занимался органи-
зацией, могу только догады-
ваться, как это было непро-
сто, однако никакого волне-
ния и тревоги у меня не было, 
все прошло гладко и четко!»

Татьяна ПищиКоВА, 
ведущий экономист, 
Восточный филиал:

«Моя дочь Полина, буду-
чи еще в лагере и сразу по-
сле прилета, делилась востор-
женными впечатлениями от 
поездки. Рассказывала, что 
очень понравились меро-
приятия, такие как LazerTag, 
стрельба из лука, волейбол 
с шариками, наполненными 
водой, и, конечно, дискотеки. 
Домой ей не хотелось, так как 
в лагере было очень интерес-
но. Она с удовольствием пое-
хала бы еще раз. 

Из двух экскурсий осо-
бенно понравились Красные 
пещеры с бесконечными ла-
биринтами, причудливыми 
формами и красотой красок. 
Полина впервые оказалась в 
лагере, впервые без родите-
лей, впервые в Крыму.

От родителей хотим ска-
зать слова благодарности  
ЛОЭСК и особенно благода-
рим Наталью Валерьевну за 
профессионально организо-
ванный отдых нашего ребен-
ка в детском лагере. Нам, ро-
дителям, было спокойно за 
дочь, радостно, что она по-
лучила массу положитель-
ных эмоций и заряд энергии, 
общалась со сверстниками!» 

ЗабОта О детСтве > 

«я впервые летел  
на самолете  
и увидел море!»
оКончание > начало стр. 5

«Для компании ЛОЭСК летний отдых наших 
детей в Крыму уже стал хорошей традицией, 
ежегодно по решению руководства на организа-
цию поездки выделяются серьезные средства. 
Ребята активно участвовали в жизни лаге-
ря, занимали призовые места на спортивных 
состязаниях между отрядами, придумывали 
творческие номера, ездили на обзорные экс-
курсии – в Красные пещеры и в Севастополь. 
Конечно, дети загорали и купались. Никто не 
простудился, не заболел, все участники отряда 
ЛОЭСК вернулись домой довольные и отдохнув-
шие. К сожалению, в этой бочке меда есть одна 
ложка дегтя: в этом году впервые в наш адрес 
обратилось руководство лагеря с замечаниями 
по поводу воспитания двоих ребят из отряда 
ЛОЭСК и их поведения. Хотелось бы обратить-
ся к родителям и напомнить, что дети – это 
наше отражение». 

наталья мельниКова, заместитель генерального  
директора по управлению персоналом
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